



TM Logistik informiert (18):

Preisanpassungen 2019

Lieber Kunde,

in unserer „TM Logistik informiert (17)“ hatten wir Ihnen mit der Überschrift „Transporte werden zukünftig deutlich teurer“ bereits angekündigt, dass die gesamte Branche dieses Jahr geschlossen die Preise zwischen sechs und neun Prozent erhöht.

Bereits Mitte April sind mit DHL die ersten Gespräche gestartet. Die diesjährige Preisverhandlung hat sich lange hinausgezögert und war so hart wie noch nie. DHL ist mit einer Preisanpassung von mehr als 6% in die Gespräche gegangen. Nach langem hin und her konnten wir uns auf ein Preisanpassungspaket einigen, dass deutlich unter den üblichen Anpassungen liegt.

.....